

COMUNICADO DE PRENSA

Boletín PCE90

Chihuahua, Chih., a 02 de diciembre de 2024

Realizan más de 881 mil estudios en laboratorio clínico de Pensiones en beneficio de la derechohabencia

-El proceso de análisis cumple con altos estándares de calidad en sus diversas etapas, con lo que se apoya al personal médico para emitir diagnósticos oportunos y confiables

Un total de 881 mil 517 estudios para 78 mil 147 pacientes, se practicaron en el laboratorio clínico de Pensiones Civiles del Estado (PCE) durante el lapso de enero a octubre 2024 en la delegación Chihuahua, con equipos automatizados de alta tecnología que apoyan al personal médico para emitir un diagnóstico oportuno y confiable.

Este espacio de la institución cumple con altos estándares de calidad en todas las fases del proceso de análisis y mensualmente, es evaluado en el programa de control de calidad externo llamado "PACAL" en los estudios de bacteriología, uroanálisis, hematología, coagulación, parasitología, inmunología y química clínica.

Lo anterior, con el objetivo de asegurar la confiabilidad en el trabajo que se lleva a cabo de manera interna.

Durante 30 años consecutivos se ha reconocido el desempeño en este programa por estar entre los mejores laboratorios a nivel nacional, con resultados emitidos que confirman el profesionalismo y compromiso del personal químico y su control de calidad.

Diariamente, la plantilla atiende a 250 pacientes, en un horario de toma de muestra de 7:00 a 8:30 horas, y servicio las 24 horas los 365 días del año.